
東京都慢性期医療協会

第１回マネージメント（事務）部会研修会

●内　容　 慢性期病院におけるデータ提出加算の実務
　　　　　 講師：佐藤乃美（ 陵北病院 医事課長 ）

　　　　　 未収金回収について法律家の立場から
　　　　　 講師：貫井雄太（ 貫井司法書士事務所 司法書士 ）　　　

●日　時　 平成30年11月16日（金曜日）

●場　所　 たましんRISURUホール
　　　　　（ 立川市民会館 ）B1サブホール

■研修の様子

■受付

●東京都慢性期医療協会マネージメント（事務）部会
　第1回研修会アンケート結果

講師：佐藤乃美（陵北病院）開会挨拶：井上慶一郎（陵北病院）

閉会挨拶：井上慶一郎（陵北病院）

部会長：村山正道 （陵北病院 事務長）

講師：貫井雄太（司法書士）

■開会

①データ提出の実務に関して複雑な現状を知る事が出来ました。医事課だけではなく他部署との連携
が必要だと感じました。
未収金回収についても司法書士の先生の話を聞く事が出来、大変勉強になりました。

②今日はありがとうございました。データ提出に関しても、未収金に関してもちょうど知りたい内容で解
り易く聞きやすい内容と感じました。（難しすぎない）
研修時間も集中できる時間が選ばれていると思います。

③テーマに関しては、とても興味があり参加させて頂きました。もっと内容を掘り下げて頂ければと思い
ました。本日はありがとうございました。

④施設基準管理について…新規届出・改定に伴う変更・届出職員の退職などによる変更・取下げなどの
管理。他部門の継続的な管理が必要となってくるので、どのように行っていった方が良いのか。

⑤地域包括では基準を下回った場合、即座取下げだったと思います。データ提出で遅延した時、1～2回
までは良いのでしょうか？
遅延3回目でデータ提出取下げした場合に地域包括も同時に取下げ、という認識でよろしいでしょうか？

⑥同じテーマの第2回目研修を希望します

⑦今後データ提出業務を行うのですが、当院もメディバンクを使用します。いろいろな問題がある事が
分かり、大変さを痛感しましたが、事前に知る事が出来、とても良かったと思います。どうもありがとう
ございました。また参加したいです。
未収金回収方法についても、とても参考になりました。請求書を送るタイミングやPriorityの上げ方な
ど、なるほどと思いました。どうもありがとうございました。

⑧医療区分１の患者を在宅に戻す取組み。介護医療院の内容について。改定後の老健の経営について。
今後の研修で取り上げて欲しい。

⑨未収金に関して、今現在行き詰まっている事例がある。今回の研修内容にあった取り組みを実践する
事により、打開できるのではないかと希望が出てきた。

●研修に関するご意見、今後取り上げて欲しいテーマ、病院で起きている問題など。


